



Japón preocupado por ajuste de producción petrolera internacional

Description

Japón expresó hoy su preocupación ante el anuncio reciente de la Organización de Países Exportadores de Petróleo y sus aliados (OPEP+) sobre la reducción de la producción de crudo a partir de mayo próximo.

El secretario en jefe del Gabinete, Hirokazu Matsuno, dijo en conferencia de prensa que la situación de la oferta y la demanda es cada vez más tensa e incierta, lo cual provocaría una subida de los precios del combustible fósil.

“Seguiremos de cerca la evolución del mercado energético internacional y su impacto en la economía japonesa con carácter de urgencia”, declaró.

Asimismo, destacó que animarán a las naciones competentes a estabilizar el mercado mediante el diálogo e inversiones en la capacidad productiva del hidrocarburo, así como la cooperación entre productores y consumidores.

Al mismo tiempo, reforzarán la colaboración con la Agencia Internacional de la Energía, recalcó el vocero oficial.

De acuerdo con el anuncio del pasado 2 de abril, varios miembros de la OPEP+ realizarán ajustes voluntarios como es el caso de Arabia Saudita (500 mil barriles de petróleo, b/d); Irak (211 mil b/d); Emiratos Árabes Unidos (144 mil b/d); Kuwait (128 mil b/d); Kazajstán (78 mil b/d); Argelia (48 mil b/d); Omán (40 mil b/d) y Gabón (ocho mil b/d).

También Rusia disminuirá sus niveles a 500 mil barriles por día hasta fines de 2023.

Fuente: El Maipo/PL

Date Created

Abril 2023